

**JESÚS GÁMEZ**

«Si no hay un paso atrás en la recuperación, el domingo estaré a disposición del entrenador»

El defensa Jesús Gámez, que se ha perdido los dos últimos encuentros por una rotura fibilar, seguramente podrá tomar parte en el importante encuentro que medirá al Málaga con el Sporting. «La recuperación va bien. He estado en la parte última del entrenamiento y mañana (por hoy) espero entrar también. Si no hay un paso atrás, estaré a disposición del entrenador el domingo. Si ese encuentro bien físicamente no habrá ningún problema. Me perdí el partido del Numancia y no quisiera perderme este también». Respecto al encuentro comentó: «Es muy importante, pero no es decisivo ni el último pero es un rival directo».

**REBAJAS**



**INAUGURACIÓN.** Fernando Sanz y José María Alcáide. / J.M.

Los abonados del club tendrán ventajas en las Clínicas Unidental tras el acuerdo cerrado

Los abonados del Málaga dispondrán de unas condiciones especiales en las consultas y tratamientos de las Clínicas Unidental. El club cerró un acuerdo con esta empresa, que dispone de una red de centros por todo el país. De ahí que tanto el presidente de la entidad, Fernando Sanz, como el director general, Luis Vidari, acudieron el martes a la inauguración de las nuevas instalaciones de Unidental en Vélez-Málaga. Al acto también asistió el director de esta clínica de la Axarquía, José María Alcáide.



Inauguración de la clínica

unidental



EL EQUIPO DE LA CLÍNICA  
**UNIDENTAL VÉLEZ MÁLAGA**  
LES DA LA BIENVENIDA A SUS NUEVAS  
INSTALACIONES EN:  
**CALLE CANALEJAS, 15 - VÉLEZ MÁLAGA**  
**TELF.: 952 55 83 63**

### OBSEQUIO

Para que pueda conocernos, le regalamos una consulta GRATIS (incluye radiografía panorámica diagnóstica y limpieza dental)

¡Pídanos cita!  
Estaremos encantados de atenderle